

Vemos que la inflación en términos generales va en ascenso: HR Ratings

Entrevista con el Félix Boni, director general de Análisis de HR Ratings, en el programa “Mundo Ejecutivo Express TV”, conducido por Luis Miguel Díaz-Llaneza, en Proyecto 40

LUIS MIGUEL DIAZ-LLANEZA: La inflación general en México cerrará este año entre 2.90 y 3.30 por ciento ya que en los próximos meses continuarán las presiones derivadas de los incrementos en los precios de las gasolinas, emitió HR Ratings, dirigida por Fernando Montes de Oca.

La calificadora mexicana de riesgo crediticio señaló que en julio pasado la inflación anual se ubicó en 2.65 por ciento, lo que implicó un incremento de 11 puntos base respecto al mes previo. De acuerdo con el reciente reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el Inegi.

Y para hablar más de este tema, agradezco que me tome la llamada Félix Boni, director general de HR Ratings.

FELIX BONI: Buenos días Luis Miguel.

LUIS MIGUEL DIAZ-LLANEZA: Qué tal Félix. Oye, interesante el comunicado que nos están compartiendo, un comunicado en donde están haciendo la revisión acerca de cuál es la perspectiva para este año.

FELIX BONI: Pues sí, obviamente vemos que la inflación en términos generales está ascendente, aunque hay factores, por ejemplo lo que se llama la inflación subyacente de servicios sigue siendo relativamente estable y eso tiene un peso muy importante, sin embargo, lo que se llama la subyacente de mercancías, ese sí ha sido un factor más importante en la inflación básicamente de cinco o seis meses que ha subido de una forma muy importante en buena parte debido a los precios importados, la inflación importada este semestre del deterioro que habíamos visto en el tipo de cambio.

Pero en los últimos dos meses especialmente ha sido más importante el impacto de lo que es la parte de energía y tarifas autorizadas por parte del gobierno, ya estamos viendo un cambio de tendencia, ha sido un factor impulsando hacia abajo la inflación, pero en los últimos dos meses hay un cambio de tendencia que otra vez está impulsando hacia la alza y pues tiene un factor que depende de las políticas de gobierno, un factor que depende de precios de gasolina internacionalmente, y el tipo es un factor difícil de estimar, pero se supone que va a seguir siendo un factor que impulse hacia arriba la inflación.